
Frau Vogt stellt eine Vielzahl von Fragen zu den vorgeschlagenen Maßnahmen im Schulent-
wicklungsplan 2012, die teilweise durch den Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth beantwortet 
werden. Der Vorsitzende und der Erste Stadtrat weisen auf die Regelungen zur Einwohner-
fragestunde in der Geschäftsordnung der Stadt Neumünster hin und bitten im Sinne einer 
zufriedenstellenden Beantwortung, umfangreiche Fragen künftig schriftlich und fristgerecht 
beim Vorsitzenden einzureichen. 
 
Fragen zum Schulstandort Mühlenhofschule von Herrn Liebke (Lehrer an der Mühlenhoschu-
le), Herrn Dr. Lennemann (Anwohner - siehe Anlage 1) sowie Frau Schettinger (Elternvertre-
terin Mühlenhofschule) werden vom Ersten Stadtrat und Frau Bartelheimer beantwortet. 
Frau Andresen gibt eine Einschätzung zur derzeitigen Situation aus Sicht der Mühlenhofschu-
le ab. 
 
Fragen von Herrn Reimers zur Grundschulsituation im Stadtteil Tungendorf sowie zur Schul-
kindbetreuung im Stadtteil Faldera werden vom Ersten Stadtrat und Frau Bartelheimer be-
antwortet. 
 
 


